

ちびっこ チャンピオン

「きれいなちょうちよになりました」

めぐみ子ども園

(左から)
おおかわ か い りさん (6さい)
あ べ る いくん (6さい)
お の さ や かさん (5さい)
こ が わ た っ とくん (5さい)
や ま ざ き ひ ま りさん (4さい)



このコーナーでは、元気いっばいな園児達の作品をご紹介します。

深浦町の花



■ 福寿草 ■

深浦町の木



■ 梅 ■

深浦町の鳥



■ カモメ ■

発行／青森県深浦町 編集／総合戦略課企画調整係
0173-74-2111(代表)



このコーナーでは誕生日を迎えたちびっこ達をご紹介します



西崎 ほのかちゃん
(船作) R2年11月3日
「虫や動物が大好き♡
元気に育つてね♡」

草創教育長の

「今月の一枚」

校長にケンカを売る

学生時代、テレビの「熱中時代」をよく見ました。水谷豊演じる北野大先生は、小学三年生の学級担任、新米で不器用で失敗ばかり。でも何よりも子どもの成長を第一に考え体あたりで問題にぶつかっていく教師像は、「子どものために熱くなれる先生」という憧れを、私に与えてくれました。

最も記憶に残るのは、男におぼれてわが子を邪険にする母親に向かって「だったらボクが引き取る！」と叫んだ場面。カッコよすぎました…。

そんな憧れが根にあるのか、私は小学校教員になっても、やはり、学級担任として子どものために奮闘することに無上の価値を感じました。多くの教員がそうだと思いますが、若い頃は、早く管理職になりたいなんてさらさら思いませんでした。

絵は五所川原の一野坪小学校です。私は三十代後半、五年勤務し、学級担任としてやりたい事を好き勝手自由に実践させてもらった学校でした。さすがに、そろそろ新しい刺激を与えて自分を磨き直さなければ、大規模校に異動しよう、そう決意し校長に願いました。

学校を去る最後の日、「ワガママ放題をお許しください」と言った私に、校長が返してくれた言葉。「はい、あなたはワガママでしたねえ。でも、そのワガママは、見事に子どもを高めてくれました」涙があふれました。でも、転任した学校では学級担任の希望は叶いませんでした。「草創先

生は教務主任です」と校長。「これから旬を迎える学級担任を見捨てるのですか。考え直して下さい」と私。「組織にとって最善の策です。考え直すと冷やさない！」校長にガチでケンカを売ってしまいました。必死でした。

学校運営の翼を担う教務主任が大事な職務だとは知っています。でも、学級担任のやりがい骨の髄までしみつき、それを最上位の喜びとしてきた若造が、ひと晩でコロリと価値観を変えられるわけがないでしょう。

ま、紆余曲折、結局は校長の命に従いましたが、それ以降学級担任につくことは叶いませんでした。

若気の至り、恥ずべき懺悔話です。教員が、何に最も価値を感じるのか。小中の違い、年代や経験等の違いもあって、それぞれ多様でしょうが、つまるところ、全ては子どもの成長のために教員は働いているのです。子どもの成長が愛していると思えなくなったら、自分をアブナイと感じた方がいいかもしれません。

(教育長 草創 文)

